

informa

LAS ORGANIZACIONES CC.OO., I.C. y U.G.T. INFORMAN SOBRE LA REUNIÓN CELEBRADA EN LA SEDE DE LA PATRONAL DEL TRANSPORTE DISCRECIONAL (FET) EN EL DÍA DE HOY 05.10.23

HUELGA

En la mañana de hoy se ha mantenido una reunión con la patronal del Transporte Discrecional de viajeros de la Provincia de las Palmas y el Comité de Huelga, en la misma la patronal nos ha presentado una propuesta salarial en los términos planteados por el Comité de Huelga, que permita la actualización salarial, y por lo tanto recuperación del poder adquisitivo, y a la vez que se respete el abanico salarial de la estructura del actual convenio.

Como consecuencia de esta propuesta, en relación con la estructura salarial, el Comité de huelga ha acordado suspender, que no desconvocar los días previstos de huelga, mientras continúe la negociación para concretar este y otros aspectos del convenio, como es la jornada. Por otro lado hemos acordado volver a reunirnos el próximo miércoles día 11 de octubre de 2023 en la sede de la patronal en Las Palmas de Gran Canaria.

Hacemos un llamamiento a apoyar y fortalecer la posición del Comité de Huelga en la negociación ante la patronal el miércoles día 11 de octubre de 2023. Les seguiremos informando.

Por primera vez y después de haber hecho efectiva la huelga el pasado día 2 de octubre de 2023, hemos visto como se produce un acercamiento por parte de la patronal en materia salarial y que también esperamos en el resto de materias del Convenio Colectivo, especialmente en nuestra reivindicación de la jornada de 40 horas para todo el sector.

El Comité de Huelga valora positivamente el cambio de actitud de la patronal y seguirá en la mesa de negociación intentando cerrar un acuerdo, que en cualquier caso será refrendado en las Asambleas de Trabajadores antes de su firma, para ello necesitamos continuar en alerta y que las plantillas mantengan una actitud de lucha y defensa de nuestros derechos en las empresas, haciendo respetar la actual normativa.

**EL FUTURO DE NUESTRO CONVENIO DEPENDE DE
QUE MANTENGAMOS LA UNIDAD DE ACCIÓN Y
NUESTRA FUERZA, EL PRIMER DÍA DE HUELGA ESTÁ
DANDO SUS FRUTOS.-**

SEGUIREMOS INFORMANDO